

進路通信

北海道白糠高等学校

進路指導部

2023年6月30日発行

◆進学相談会・企業説明会・オープンキャンパス

6月に入り、専門学校のAOエントリーがスタートしています。7月は求人票が公開され、高校新卒の就職活動も本格化していきます。それに関連して、釧路市内を会場に、合同企業説明会や進学相談会が目白押しです。また大学・専門学校のオープンキャンパスも、制限なしで開催されています。これらの機会を逃してはいけません。3年生の皆さんは、進路実現のための行動を起こす時がきました。

各種相談会、オープンキャンパス情報は、進路指導室前に掲示しています。知りたい情報がありましたら、進路指導の先生までお尋ねください。



5月10日開催の企業合同説明会に参加した様子

◆ICTを活用しましょう！

本校は、一人1台端末でchromebookを全生徒が利用しています。また、ロイロノートやスタディサプリなども利用できます。これほどICTが充実している学校は、そうないかと思えます。ICTを進路実現に活用するのは、当たり前のことなのだと思います。

今回、スタディサプリの動画視聴が多いクラスと確認テスト完了数が多いクラスのランキング（6月16日確認）を発表します。少し意識して課題に取り組んでみましょう。

	動画視聴が多いクラス		確認テスト完了数が多いクラス	
1	高3年1組	16時間	高1年1組	234講義
2	高3（就職・SPI）	6時間	高2年1組	147講義
3	高3（進学）	6時間	高3年1組	72講義
4	高3（公務員）	2時間	高3（就職・SPI）	61講義
5	高2年1組	1時間	高3（進学）	7講義
6			高3（公務員）	4講義

◆就職解禁までやるべきこと

7月1日から求人票が公開されます。就職希望者は、高卒就職情報WEB提供サービスなどで求人情報を収集することになります。求人票には、企業選択や自分が働いている姿を具体的に思い浮かべたりするための大切な情報が記載されています。求人票を複数選び、担任や進路指導の先生と話し合ったり、いろいろ助言をもらうことで自分の考えの整理や履歴書作成にも役立つはずですよ。
<求人票を見るポイント>

- ①職種・・・「仕事内容」の欄を、チェックし、自分がやりたい仕事なのか十分考えてください。
志望動機の整理にもつながります。
- ②職場見学の確認・・・応募前職場見学「可」の企業は、是非見学し、仕事の内容や職場の雰囲気などを感じてください。可否の記載がない場合は、進路指導部に問合せください。先方に確認いたします。

◆今後の進路関係行事

	1学年	2学年	3学年
7月	<ul style="list-style-type: none"> 人生ゲームグループワーク（産社） 	<p style="text-align: center;">進路希望調査</p>	<p style="text-align: center;">7/1 求人票公開</p> <ul style="list-style-type: none"> 公務員試験出願開始 履歴書作成、面接指導 予約奨学金第2回目〆切
8月	<p>夏季休業（7/28～8/20）</p> <p>夏期講習実施予定</p>		
			<ul style="list-style-type: none"> 履歴書作成、面接指導
9月	<p style="text-align: center;">前期期末考査</p>		
			<ul style="list-style-type: none"> 9/5 就職応募開始 9/16 就職採用開始 9月中旬 町村会公務員試験(1次) 9/24 北海道行政職公務員試験(1次) 海上保安学校入学試験 9/25 大学入学共通テスト出願開始

【第2号】

◆進路行事報告

●2学年職場実習 6月8日(木)～9日(金)の2日間

今年は12企業・団体様のご支援を受け、実施できました。職業意識を高める機会となりました。



インターンシップ受入事業所 ※順不同

(株)NKインターナショナル	(株)あいちょう釧路	(株)ベナレス	(株)三ッ輪商会
釧路丹頂農業協同組合	(株)白糠酪恵舎	自衛隊	白糠町漁業協同組合
白糠郵便局	トヨタモビリティ釧路(株)	(株)大前技建工業	

●2学年職場実習報告会 6月29日(木)6校時

本校体育館において、職場実習報告会が開催されました。実習で学んだことを今後の進路活動に活かしたいなど各自の思いのある発表でした。生徒の発表に対して、厳しくも温かい激励や細かなアドバイスをいただいております。一部ではありますが、ご来校いただいた方の感想をご紹介します。今後の学校生活、そして1年後の進路活動に向けて、活かしていきたいと思っております。

- 発表する難しさを学ぶことが出来たと思います。人に何を一番に伝えたいかが大切であり、その為にどれだけ努力できたかが心を動かす発表になると感じています。
- 全体的にスライドはよくできていると感じました。発表に関しては、もう少し読みこみや漢字のルビなど工夫が必要と思いました。私自身の17歳の頃に比べますと皆さましっかりしていると思いました。
- 発表を聞いて、自分でもハッと気付かされた部分がありました。「人と人のふれあいを大切にする」、「自分から積極的に動かないと仕事がない」、「責任感」という言葉が胸に刺さりました。
- 話すにあたっては、10回以上練習するとよいと思います。



●1学年ピアサポート 6月7日(水)5校時(産業社会と人間)

スクールカウンセラー 長谷川先生をお招きし、本校の養護教員である後藤先生が講師となり、コミュニケーションゲームを通して、お互いの違いを認め合い、相手の話に耳を傾け、支え合い、助け合う人間関係について学ぶ、ピアサポート授業を実施しました。

生徒達はコミュニケーションの大切さやクラスメイトの新たな発見に気づく、機会となりました。



編集後記

最近、企業の来校が増えてきました。訪問目的は高卒求人です。近年の雇用状況は超売り手市場だそうです。背景には、労働人口の減少や定年退職による人の入れ替わりなど様々あると思います。しかし全ての人が希望の仕事に就けるはずはありません。当然、人気のある職種や企業には競争があります。売り手市場であることと希望の仕事に就けるかは、全く別な話であることを、就職を希望する生徒はわかっていてください。今、何をすべきか、考えてほしいと思います。